

## La compañía Teatro Cinema se queda con la sala Aparte de Bellavista

A días del estreno de "Historia de amor", el grupo liderado por Juan Carlos Zagal y Laura Pizarro puso sus ojos en el espacio que pretenden administrar a contar de septiembre.

E.M.

Por estos días están concentrados los ensayos para lo que culminará a escena el 27 de junio en el Teatro UC. Los directores y actores Juan Carlos Zagal y Laura Pizarro, a la cabeza de su compañía Teatro Cinema, están a punto de cerrar la trilogía que comenzaron con "Sangre", siguió con "El hombre que daba de beber a las mariposas" y que este mes concluyó con "Historia de amor".

Pero no es el único proyecto en el que están trabajando. La compañía también puso sus ojos en un nuevo espacio para trabajar y llevar a escena su repertorio. Se trata de la sala Teatro Aparte —ubicada en Ernesto Pinto Lagarrigue 179, Bellavista— y que pertenece

al grupo que integran Juan Pablo Bastidas, Elena Muñoz y Josefina Velasco, entre otros. "Este es un momento de análisis de tener nuestro lugar propio. Mientras tanto, necesitamos un espacio para vincularnos con la gente y otras compañías", dice Zagal.

El espacio será arrendado por la compañía Teatro Cinema, y la nueva administración comenzará en septiembre, luego de regresar de Edimburgo, donde presentaron su obra principal.

"Hay que refrescar a algunas dependencias de la sala, agrandar el escenario y darle profundidad, además de tener algunas butacas", explica el productor Guillermo Gallardo, quien comenzó a trabajar con la compañía este año. La idea es que de las



Juan Carlos Zagal y Laura Pizarro, a la cabeza de Teatro Cinema, llegan a Edimburgo con su nueva creación.

La compañía tiene un proyecto mayor: el Centro de Experimentación Teatro Cinema, que estaría ubicado en la Aldea del Encuentro, en Peñalolén, y que implica un gran centro cultural consolidado de ensayos y un teatro de gran capacidad.

180 butacas a estrenar, el nuevo espacio doble a los 220. El último estreno que tendrá la sala bajo el nombre de Aparte será una obra que está en etapa de producción, y a cargo de la actriz Liliana Ross. Luego la sala cambiará de nombre y entre los titu-

los que ya están agendados se encuentran "Historia de amor", y una nueva versión de "Viaje al centro de la Tierra", que anteayer se llevó la luv en el Teatro UC.

"No es un espacio que ocuparemos sólamente nosotros. Tenemos interés de trabajar en conjunto con otros grupos, de plantear cosas nuevas y tener un centro de operaciones para poder crear", dice Zagal, y concluye: "En esta época en que los teatros están en crisis, también es una buena señal hacerse cargo de otros espacios y revitalizarlos".

## La compañía de teatro Cinema se queda con la sala aparte de Bellavista [artículo] E.M.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Malinouski, Ernesto

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2013

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La compañía de teatro Cinema se queda con la sala aparte de Bellavista [artículo] E.M.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile